

Janvier  
2024

# La gazette des Gones de Mistral

## Souvenirs...

Un grand merci à tous les parents qui nous ont rejoint pour le marché de Noël ! Une nouvelle fois nos enfants étaient fiers de nous faire découvrir leurs créations sous les yeux attentionnés de leurs professeurs.

Nous remercions également Mme Perrodon et toute l'équipe enseignante pour leur travail aussi beau que bon. Et n'oublions pas les superbes décorations imaginées par la Team ALAE et réalisées par nos enfants pendant le temps périscolaire.

Et enfin un grand merci au Père Noël qui nous a fait l'honneur de sa présence illuminant les yeux de nos enfants de bonheur.

Place aux images pour nous remémorer ces bons moments...

